

Le groupe de Puebla soutient le gouvernement et le peuple cubains et demande à Biden de lever le blocus



**GRUPO
DE PUEBLA**

Buenos Aires, 16 juillet (RHC) Le groupe de Puebla a émis un communiqué dans lequel il exprime son soutien au peuple et au gouvernement cubains face aux actions déstabilisatrices récentes et il rejette le blocus imposé par les États-Unis à l'île caribéenne depuis plus de 60 ans.

Dans le texte, les membres du groupe progressiste ont indiqué qu'ils ont confiance dans le fait que le président Miguel Díaz-Canel saura gérer la situation sociale difficile que traverse l'île avec prudence et diligence.

Les signataires ont reconnu que la situation sociale que traverse le pays caribéen est une conséquence des dégâts de la pandémie du coronavirus.

Ils ont aussi exhorté le président des États-Unis Joe Biden à lever le blocus criminel contre Cuba et à avancer dans le processus de normalisation des relations entre les deux pays.

Le groupe de Puebla a appelé tous les secteurs de Cuba à trouver une voie pacifique et de dialogue qui favorise la situation actuelle dans le cadre des réformes proposées par le président Díaz-Canel.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264098-le-groupe-de-puebla-soutient-le-gouvernement-et-le-peuple-cubains-et-demande-a-biden-de-lever-le-blocus>



Radio Habana Cuba